



**PRÉFET  
DE LA  
MARTINIQUE**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Fort-de-France, le 23 mai 2021

**INCENDIES ET AGRESSIONS AU FRANÇOIS**

Samedi soir, des journalistes de plusieurs médias ont été agressés et menacés dans l'exercice de leur mission au François et trois feux de broussailles et un incendie de poubelles se sont déclenchés lors d'une marche aux flambeaux en marge des manifestations commémorant le 22 mai.

Stanislas Cazelles, préfet de Martinique, s'est rendu au François samedi soir pour constater les dégâts et rencontrer les services mobilisés et le maire de la commune.

Le préfet de la Martinique condamne ces dégradations et ces agressions qui sont inadmissibles et abîment les commémorations du 22 mai et les hommages aux victimes de l'esclavage.

**Cabinet du préfet**

Bureau de la communication interministérielle  
[communication@martinique.pref.gouv.fr](mailto:communication@martinique.pref.gouv.fr)